

2020年4月1日

各位

株式会社ディ・アイ・システム  
(4421 東証 JASDAQ)

## **2020年度入社式をテレビ会議中継にて執り行いました**

～新入社員 47 名がディ・アイ・システムに仲間入り～

株式会社ディ・アイ・システム（本社：東京都中野区、代表取締役会長：長田光博、以下：当社）は、2020年4月1日（水）に入社式を開催し、47名の新たな仲間を迎え入れました。

例年の入社式は本社に新入社員一同を集め開催しておりますが、今年度は新型コロナウイルスの感染拡大を受けて、新入社員及び関係者の安全確保という観点から、本社、大阪事業所（大阪府大阪市）、名古屋支店（愛知県名古屋市）の3拠点をテレビ会議で接続し、各会場では席の間隔を2メートルあけて着席する形式にて執り行いました。

入社式では、役員からの歓迎の言葉が贈られたのち、新入社員答辞などが行われ、各新入社員からは、緊張感と今後の仕事に対する期待が感じられました。

なお、当社では、今後約3ヶ月間にわたり新入社員研修（一部、リモート研修）を行い、社会人としての自覚を醸成するとともに、次世代を担うIT技術者育成に努めてまいります。

私たちは、今後も「夢」を持つ多くの社員たちと、コンピューターテクノロジーを通じて、社会に貢献できる企業を目指してまいります。



本社オフィスの大会議室にて開催された入社式の模様

## ◇代表メッセージ（要旨）

### 代表取締役会長 長田光博



2020 年度、新入社員の皆さん、株式会社ディ・アイ・システム入社、おめでとうございます。私たちの会社は1997年11月に設立し、現在、満22歳となります。今日入社した皆さんと同じ年、社歴を重ねた会社です。正に伸び盛りの途中にあります。皆さんが若さのエネルギーに満ち溢れているよう

に、会社もパワーに溢れています。時には失敗もしますが、よく動き、グングンと道を切り開いていくように成長しているのです。私たちは、IT 技術を通じて世の中に貢献し、その存在価値を知らしめていきたいと常に考えています。その為にも、立ち止まることなくチャレンジして行こうと思っております。

時は今、コロナウイルスが暗い影を落とし、なんとなく先行きが見えない雰囲気を出しています。でも、こんなことは形を変え、リーマンショックや東日本大震災など、いつの時代にもありました。その都度、私たちは経験から多くを学び、強くなってきました。現に今のディ・アイ・システムを支えているのはリーマンショックや東日本大震災の翌年に入社してきた人たちです。

私は皆さんに期待します。皆さん一人一人が、苦しいことを乗り越え、人間的に成長していくことでディ・アイ・システムの更なる発展に貢献し、皆さんと共にそれぞれの夢を実現していけることを！ともに力強く頑張りましょう！！

### 代表取締役社長 富田健太郎



新入社員の皆さん、本日は入社おめでとうございます。皆さんとお会いした、昨年10月の内定式では常務取締役でしたが、昨年12月20日の株主総会で代表取締役社長に就任いたしました。ただ、内定式でもお話したとおり、売り上げに関する業務を担っている立場でありますので、各部門の

会議等で皆さんにお会いする機会もありますし、場合によっては皆さん一人一人とお話する機会を設けたいと思っていますので、代表取締役社長と申しましても、以前と変わることなく、皆さんの身近な存在でありたいと思っています。

さて、本日、皆さんは晴れて社会人になったわけですが、学生との違いを、これから直に肌で感じていただくことになると思います。ご自身の行動ひとつひとつには責任が伴います。学生のときは自分に少し甘い部分があったな、という方がいらっしゃれば、今後は少し自分に厳しく、責任を持った行動をとっていただきたいと思います。

しかしながら、社会人という立場は決して厳しいことだけではなく、楽しいこともたくさんあります。学生のときには経験出来ないことがたくさんありますし、皆さんがひと回りでもふた回りでも成長出来る機会がたくさんあると思います。その経験を糧にしながら、このディ・アイ・システムのなかで活躍していただきたい

と思います。また、皆さんのその活躍が、ご自身に還元される会社でもあります。ぜひ今日からディ・アイ・システムの仲間の一員として、責任を持って活動をしていただきたいと思います。これからの皆さんの活躍に期待しております。

#### ◇新入社員代表の決意表明



本日、私たち 47 名は、株式会社ディ・アイ・システムの一員となりました。今まさに、学生から社会人になるという大きな節目を迎え、期待と不安で身が引き締まる思いです。そして、同期の仲間と共に、株式会社ディ・アイ・システムの新入社員として大きな第一歩を踏み出せることをこの上なく光栄に思っております。

IT 業界の教育に携わりたいという思いを持つ私にとって、当社の講師職に大変魅力を感じ、社員同士の繋がりが強いという素敵な社風に強く惹かれました。選考が進むにつれ、入社後のビジョンを思い描き始めると、この会社で働きたいという思いがより一層強くなりました。毎度、面接では無我夢中になりながら受けており、内定をいただいたときの喜びは今でも鮮明に覚えております。

現在、新型コロナウイルスの感染拡大が心配される状況ではありますが、無事にこの日を迎えられたことを大変ありがたく、また嬉しく思っております。

まだまだ未熟者ではございますが、活躍できるよう、常に新しい IT の知識を蓄え続け、若さとチャレンジ精神を最大の武器に何事にも全力で取り組んで参ります。新入社員一同、日々邁進して参りますので、厳しく温かいご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

#### ■株式会社ディ・アイ・システムについて

会社名：株式会社ディ・アイ・システム

本社：〒164-0001 東京都中野区中野 4-10-1 中野セントラルパークイースト 2F

代表者：代表取締役会長 長田光博

設立：1997 年 11 月

URL：<https://www.di-system.co.jp/>

当社は、「無限の夢を創造する、無限の夢を実現する組織」を標榜し、1997 年に 4 名の社員でソフトウェアの開発事業をスタートしました。その後、時代のニーズに合わせて、システム開発からネットワークの設計・構築、そして運用・保守と一連の SIer 業務に対応するシステムインテグレーション事業を展開してまいりました。2020 年 1 月現在では、従業員数が約 550 名となり、中堅技術者向けに専門性の高い IT 教育研修や新入社員向けの IT 研修を行う教育サービス事業にも力を入れております。今後も、情報環境の変化に対応しながら、顧客のニーズにしっかりと応えてまいります。